

乙島っ子

令和5年度 NO. 27

令和6年 2月21日 倉敷市立乙島小学校

「ありがとう」に、ありがとう!

1月19日、今となっては1月前となりましたが、校内人権週間の最終日、「すばらしい行い」がありました。







なんと、4年生のある児童が、学級の児童一人一人に対し「GBカード」を書き、始業前、机上に置いていたというのです。また、なかよしの子たちは、筆者に対してもカードを…。正に、「ありがとう」に、ありがとう!です。







「ありがとう」を「たくさん」、「心をこめて」言えたか。

| 評価 | 「ありがとう」をたくさん言えたか。 | 全校% |
|-------|--|---------------|
| А | これまでよりも、「うんと多く」言えたと思う。 日ごろから「うんと多く」言えていて、今週もそう。 | 62.6% |
| В | これまでよりも、「すこし多く」言えたと思う。 | 30.4% |
| С | A、B以外の人の数(出席者数-A-B) | 7.0% |
| 評価 | 「ありがとう」を心をこめて言えたか。 | 全校% |
| 01100 | 100000000000000000000000000000000000000 | T 10/0 |
| А | これまでよりも、「うんと心をこめて」言えた。 日ごろから「うんと心をこめて」言えている。 | 52.1% |
| В | これまでよりも、「すこし心をこめて」言えた。 | 39.3% |
| С | A、Bい外の人の数(出席者数-A-B) | 8.5% |

1月22日には、ボランティアの方々に 来ていただき、九九検定を行いました。も ちろん「九九の定着」を目指し行いますが、 スラスラ言えることは、それを願って来て くださっている地域の方に「ありがとう」 の気持ちを伝えることに外ならないこと と考えます。さて、ご報告です。人権週間 で「ありがとう」の量と質の向上をねらっ た自己評価結果です。一方、「ありがとう」 は、レジリエンスの特効薬にもなります。





